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Wieso sollte FCPX mit AMD besser laufen? Osx Nutzt sowohl nvidia als auch AMD sehr effizient.
Die AMDs sind aber eher schwer einzurichten.
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